

Österreichisches Baustoffausbildungszentrum

Neubesetzung des ba-Präsidiums

Im Rahmen der virtuellen Generalversammlung des österreichischen Baustoffausbildungszentrums, am 9. Mai 2022, wurde laut Statuten ein neues Präsidium gewählt.

Christian Fischer, der das Amt des Präsidenten seit 2018 mit vollem Engagement übernommen und ausgefüllt hat und dessen Funktionsperiode jetzt endet, übergibt die Agenden des österreichischen Baustoffausbildungszentrums aufgrund beruflicher Veränderungen in neue Hände. Fischer hat in enger Abstimmung mit dem ba-Büro und dem VBÖ, viele neue Impulse gesetzt und sich aktiv in die Vereinsarbeit eingebracht.

DAS NEUE PRÄSIDIUM

Oliver Kautz ppa., Geschäftsfeldleiter Baustoffe der Josef Schuberth & Söhne KG, wird einstimmig zum neuen ba-Präsidenten gewählt. Kautz ist mit den Aufgaben des ba bestens vertraut, da er bereits seit vielen Jahren im ba-Beirat mitarbeitet. Er begleitete auch das Projekt „Grundwissen für den Baustoffhandel“ von Beginn an und sieht darin eine Chance, einen Mehrwert für die Aus- und Weiterbildung zu schaffen. „Wir erleben derzeit herausfordernde Zeiten, die vieles nachhaltig verändern. Auch das Thema Aus- und Weiterbildung in den Unternehmen muss um neue Tools erweitert und teilweise neu gedacht werden“ sagt Kautz, der sich auf seine neuen Aufgaben als ba-Präsident freut.

Katrin Lenz, die im Bereich der Personalentwicklung in der Unternehmensgruppe Sochor tätig ist, folgt Fr. Steuerer als Vizepräsidentin des ba nach. Auch Sie bedankt sich für das Vertrauen und kann aus ihrer beruflichen Tätigkeit sehr viel an wertvollen Erfahrung in die Arbeit des Baustoffausbildungszentrums einbringen.

Robert Novak, Geschäftsführer Vertrieb der Austrotherm GmbH, der bereits seit 2021 die Seite der Industriepartner als Vizepräsident im ba vertritt, steht auch für die kommende Funktionsperiode bis 2026 zur Verfügung und wird durch die Generalversammlung in seinem Amt bestätigt.

VBÖ-Präsident Ewald Kronheim dankt Christian Fischer für sein Engagement rund um die Aus- und Weiterbildung der Branche und sichert dem neuen ba-Präsidium seitens des VBÖ volle Unterstützung zu.

Der neue ba-Beirat: Katharina Sigl, Gründerin redstep und tätig für das FBI, die bereits in den Beirat kooptiert wurde und Robert Haider, Leiter des Bereichs Unternehmensentwicklung und Strategie der Schilowsky Baumarkt und Baustoffhandel KG wurden von den Mitgliedern neu in den ba-Beirat gewählt. ■



Bild: Daniela Matejschek

OLIVER KAUTZ
ba-Präsident



Bild: Sochor

KATRIN LENZ
ba-Vizepräsidentin



Bild: Austrotherm

ROBERT NOVAK
ba-Vizepräsident

ba-webinare

WEBINAR Nachhaltiges Bauen
Modul 1: Donnerstag, 17. November 2022
Modul 2: Freitag, 18. November 2022
Modul 3: Donnerstag, 24. November 2022
Modul 4: Freitag, 25. November 2022

WEBINAR Lageristen & Fahrer als Aushängeschild
Teil 1: Montag, 21. November 2022
Teil 2: Dienstag, 22. November 2022

WEBINAR: Erfolgreich im Außendienst
Teil 1: Dienstag, 29. November 2022
Teil 2: Mittwoch, 30. November 2022

